



China critica hegemonía e intimidación en relaciones internacionales

Description

(Beijing) China subrayó hoy su rechazo a la hegemonía, dominación e intimidación en las relaciones internacionales, a propósito del cambio de nombre en Google y Apple del golfo de México.

El portavoz de la Cancillería Guo Jiakun respondió de esta forma ante el último movimiento de Estados Unidos por validar el nombre de golfo de América, una postura rechazada por la comunidad internacional.

Google Maps cambió el nombre del golfo de México para los usuarios dentro del país norteamericano tras una orden ejecutiva firmada por el presidente Donald Trump.

De acuerdo con una carta del gobierno mexicano a esa compañía, la orden norteaña «tiene efectos exclusivamente dentro de ese país (Estados Unidos), estableciendo un cambio de denominación para una fracción del Golfo de México, concretamente en lo que respecta a la plataforma continental».

La nación latinoamericana recordó que la denominación de golfo de México no obedece a una imposición de una fuente gubernamental única, como erróneamente sugiere Google, sino que es una denominación aceptada y registrada históricamente.

Esta no es la primera vez que China rechaza la hegemonía de Estados Unidos y las relaciones de poder que quiere imponer Washington.

Beijing criticó la interferencia del país norteamericano en las relaciones del gigante asiático con América Latina y el Caribe, en particular condenó los intentos de socavar la cooperación en el marco de la Iniciativa de la Franja y la Ruta (IFR) a través de la presión y la coerción.

En este sentido, China expresó su descontento por el anuncio de Panamá de no renovar el memorando de entendimiento dentro de la IFR, luego de la visita del secretario de Estado Marco Rubio al itsmo.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025